



Pemkot Yogya - UKDW Gelar Wisata Belanja dan Kuliner

YOGYA (KR) - Pemerintah Kota Yogyakarta melalui Dinas Pariwisata menggandeng Universitas Kristen Duta Wacana (UKDW) Yogyakarta menggelar acara "Wisata Belanja" dan "Kuliner 2022", di sepanjang Jalan Dr. Wahidin Sudirohusodo, Gondokusuman.

Dengan mengangkat tema "Street Harmony in Jogja", kegiatan itu diharapkan mampu mendorong semua pelaku usaha di bidang belanja dan kuliner agar dapat bekerja sama menciptakan harmoni bagi Kota Yogyakarta.

Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta, Wahyu Hendratmoko MM menyebutkan, "Wisata Belanja dan Kuliner 2022 merupakan acara yang dilaksanakan 2 kali dalam setiap tahunnya. Dimana yang pertama telah dilaksanakan bersamaan dengan peringatan HUT ke-266 Kota Yogyakarta.

"Wisata Belanja dan Kuliner diisi para pelaku usaha di bidang ekraf, kuliner, serta berbagai macam pelaku usaha yang berada di sepanjang Jalan Dr. Wahidin Sudirohusodo. Kami mengimbau kepada seluruh pengunjung Wisata Belanja dan Kuliner untuk menjaga kebersihan. Mari kita bersama-sama mematuhi Prokes dan menjaga semua fasilitas umum yang sudah terbangun di wilayah ini," kata Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta, Wahyu Hendratmoko di Yogyakarta, Rabu (16/11).

Sementara itu Rektor UKDW, Henry Feriadi MSc PhD menyampaikan, kegiatan itu diselenggarakan untuk merayakan keberagaman dan keistimewaan Yogyakarta. UKDW mendukung acara tersebut dengan harapan sinergi antara UKDW de-

ngan Pemkot Yogyakarta dapat terus berlangsung, sehingga event budaya tidak hanya terpusat di Malioboro saja. "UKDW juga memiliki event Gelar Budaya yang dikelola oleh mahasiswa, kami harap event ini kedepannya dapat dikolaborasi dengan event dari Pemkot Yogyakarta," ungkapnya. (Ria)-f



Para pengunjung Wisata Belanja dan Kuliner 2022 di sepanjang Jalan Dr Wahidin Sudirohusodo. KR-istimewa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005